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Повседневно заботиться о бытовых 
нуждах трудящихся, удовлетворении их 
материальных и культурных запросов — 
важнейшая обязанность партийных орга
низаций.

Забота о благе трудящихся—  
кровное дело партийных организаций

Благо советского человека, 
процветание советского наро
да является для Коммунисти
ческой партии высшим законом. 
Одна из важнейших зааач на
шей партии к области внутрен
ней политики, определенная 
X IX  съездом КПСС, состоит в 
том, чтобы добиваться даль
нейшего у л у ч ш е н и я  ма 
термального благосостояния
ТРУДЯЩИХСЯ.

Решения пятой сессии В е р 
ховного Сонета СССР, сен
тябрьского Пленума Централь
ного Комитета КПСС и после
дующие постановления, направ
ленные на крутой подъем про
изводства предметов народного 
потребления и улучшение тор
говли, еще и ещ« раз свиде
тельствую т о неустанной забо
те Коммунистической партии и 
Советского правительства об 
удовлетворении постоянно ра
стущих материальных и кул ь 
турных потребностей совет
ских людей Рабочий класс, кол
хозное крес 1 ьянство  и интел
лигенция нашей страны отве
чают на эту  заботу усилением 
борьбы за построение комму
низма.

С  каждым днем повышается 
материальный и культурный 
уровень жизни трудящихся 
нашего города. В  городе рас
ширяется ееть магазинов, сто 
ловых, ежемесячно вводятся в 
строй тысячи квадратных мет
ров благоустроенного жилья, 
непрерывно растет товарообо
рот розничной торговли, ул уч 
шается дело народного образо
вания и здравоохранения, уве 
личивается количество к ул ь 
турно-просветительных, быто
вых и других учреждений.

В  нынешнем году, особенно 
за последнее время, партийные 
организации нашего города 
стали уделять больше внима 
вия делу удовлетворения куль 
турно бы товых запросов тру
дящихся. Эги  вопросы стали 
чаще обсуждаться на собра 
ви ях  и бюро я  первичных 
варгарганиэяциях. Партийные, 
профсоюзные органы принима
ю т М а р ы  к улучшению р а б о т ы
местной и кооперативной про
мышленности, коммунального 
ХОЗЯЙСТВ»,

Но надо прямо сказать, что 
многие ваши партийные орга- 
зд*аиии и их руководители до 
<ЕИХ pop не проявляю т долж- 
8 0 # работы об удовлетворении 
растущих материальных и 
Культурных потребностей тру- 
днщиася Они не предъявляют 
необходимой требовательно
сти в этом отношении к руко 
родителям предприятий и хо 
^явственных организаций, ко- 
TtifMkte к нуждам и запросам на 
селения о Iносятся  казеино-Сю- 
рОкратически, бездушно Об 
«том свидетельствуют много
численные факты.

На пр0 1 яжении ряда меся 
дев, например, очень плохо ра 
ботает в городе скорая медицин
ская помощь, Сигналов на 6е 
ЗоОразиое отношение к своим 
ффязяиностям в партийные ор- 
Г*ннзации было более, чем до

статочно, однако они до сих 
пор мирятся с этим положени
ем.

Очень редко обсуждают во
просы бытового обслуживания 
трудящихся партийные органи
зации жилищно-коммунальных 
организаций, артелей.

На ряде поедприятий города 
крайне неблагополучно обсто 
ит дело с качеством вы пуска 
емой продукции Изделия' л е 
созавода, сапожных и швейных 
мастерских зачастую  бываю т 
непрочными, имеют плохой 
внешний вид. Неслучайно по 
этому, эти мастерские получа
ют справедливые нарекания 
трудящихся

Первостепенное значение 
имеет дальнейшее улучшение 
жилищных условий рабочих и 
служащих. Но этому вопросу 
партийные организации уделя
ют пока еще мало внимания. 
Например, за  прошедший год 
строители первого района не
додали труаящ нмся города бо
лее 30 тысяч квадратных мет
ров жилья, не ввели в строй 
ряд магазинов, столовых, дет
ских учреждений. Все это по
лучилось потому, что партий 
ная организация, партком пло
хо руководили строительством 
Правда, вопросы ввода в строй 
ж и лья  и культурно-бытовых 
учреждений довольно часто 
стояли иа повестке д н я  
парторганизации, принимались 
неплохие решения, но они не 
выполнялись, так как не* были 
подкреплены организаторской 
и политической работой в мас
сах.

В  деле удовлетворения мате
риальных и культурно-быто 
вых потребностей населения 
нет и ве может быть мелочей. 
Мы не можем, например, ми
риться с тем, что в пошивоч
ной мастерской обллегпрома и 
сапожных мастерских отдель
ные работники, обслуж иваю 
щие трудящихся, грубят, при
ходят и уходят с работы не 
во-времв, плохо выполняют 
заказы, нарушают сроки ре
монта иди пошива. Нельзя 
терпеть и того, что ж вечернее 
время неудовлетворительно ор
ганизовано автобусное движе
ние между городом и ремонт- 
но механическим заводом. На- 
до постоянно и нтересоваться  
работой бань, парикмахерских 
и других бытовых предприя
тий.

Под постоянным вниманием 
и контролем партийных орга» 
низаций должны бы ть меди
цинское обслуживание населе
ния, работа домоуправлений, 
школ, клубов, кинотеатров и 
других учреждений.

Человек с его потребности 
ми, полное удовлетворение его 
растущих материальных и 
культурных запросов должны 
постоянно находиться в цент
ре внимания каждой партий 
ной организации. Эго— одно из 
решающих у С Л О в И Й  у С- 
пенного выполнения стоящих 
перед нами задач по строитель
с тву  коммунизма.

В  лекторской группе горкома КПСС

Выдвижение кандидатов в состав 
участковых избирательных комиссий

Кандидаты
С большим подъемом 

прошли на ремонтно меха
ническом заводе собрания, 
посвященные выдвижению 
кандидатов в состав уча
стковой избирательной ко 
миссии избирательного уча
стка № 18 по выборам в 
высшей орган государствен
ной власти.

Коллектив котельно-сва
рочного цеха единогласно 
выдвинул в состав участ
ковой избирательной комис
сии т. Клейна, рабочие и 
инженерно-технические ра-

эемонтников
цеха выдвинули т, Ванько- 
ва. Ог коллектива тран
спортного цеха выдвинут т. 
Крылов.

Партийная организация 
выдвинула в состав участ
ковой избирательной комис
сии тт. Гладких и Отавкна, 
профсоюзная—тт. Осьмако- 
ва и Ткаченко, комсомоль
ская—тт. Скачкову и Ано
шину.

В  состав участковой из
бирательной комиссии выд
винуты достойные люди, и 
они оправдают доверие кол-

ботники инструментального i лектива завода.

Представители комсомольцев
26 января в управлении 

водоснабжения и канализа
ции основного предприятия 
состоялось комсомольское 
собрание, посвящевное вы
движению кандидатов в 
состав участковой избира
тельной комиссии избира
тельного участка № 24 по 
выборам в Верховный Со
вет СССР.

Комсомольцы единодуш
но выдвинули кандидатами 
в состав участковой изби
рательной комиссии по вы
борам в Верховный Совет 
СССР лучших производст

венников и активных обще
ственников— комсомольцев 
Надежду Русалкину и Ва
лентина Подскочина.

Партийная организация в 
состав участковой избира
тельной комиссии выдвину
ла мастера цеха т, Ко- 
роть Р, В.

Кандидаты, выдвинутые 
в состав участковой изби
рательной комиссии, явля
ются достойными предста
вителями эксплуатационни
ков основного предприятия.

Р. СИКОРСКАЯ

Достойные доверия
Эксплуатационники едино

душно выдвинула кандидатами
Состоямсь собрание рабо

чих, инженеров и техников
завода, гае директором т. Мо- в состав участковой взбира-
розов, посвященное вщвиже- 1 *
нвю кандидатов в участковую тельной комиссии лучшего про-
избирательную комиссию из- взводственника токаря комму-
бирательеого участка № 24! ™ тиажмии,
по выборам в Верховный Co-i е начальника
вет СССР. ' неха т. Гаврякова.

Единодушное 
решение

Оживленным было собра
ние коллектива строитель
но монтажного управления 
„Теплострой”, посвященное 
выдвижению кандидата в 
состав участковой избира
тельной комиссии.

Первым взял слово сек
ретарь партийной организа
ции т. Алашкевич.

—Я ,—сказал он,—предла
гаю выдвинуть кандидатом 
в состав участковой илби- 
рательной комиссии избира
тельного участка № 7 глав
ного инженера управления 
Якова Моисеевича Гамар
ника.

Предложение т, Алашке- 
вича поддержали тт.Коетро* 
мин в Зарх,

Они охарактеризовала 
коммуниста т. Гамарника, 
как инициативного, энер
гичного и знающего свое 
дело руководителя, обеспе
чившего досрочную сдачу 
пусковых объектов основ
ного предприятия. В прош
лые выборы в местные Со* 
веты депутатов трудящихся 
тов. Гамарник являлся 
председателем окружной 
избирательной комиссии и 
усаешно справился с этим 
участком работы.

Коллектив передового 
строительно-монтажного уп
равления единодушно выд
винул своим кандидатом в 
состав участковой .избира
тельной комиссии по выбо
рам в Верховный Совет. 
СССР Якова Моисеевича 
Гамарника.

Задание выполнено досрочно

В  Доме партийного прос
вещения состоялось заседа
ние секции истории КПСС 
лекторский груавы.

Цзфвдй секции заслушали 
Я ббйуднли лаипвю т.* Лиф- 
шиц „ЗаОота о Олаге наро* 
да—жизненная основа со 
ветского общества*. Присут
ствующие яыскаавди ряд м*

мечаний и предложили до
водишь лекцию примерами 
из жизни города.

На днях ?. Лифшнц вы
ступит е этой лекцией на 
избирательном участке.

На очередном совещании 
члены секции обсудят лек
цию т. Цаоденаове «XV 
съезд портив»,

На одном вз совещаний ру
ководителей производства т. Нк- 
вяева было принято решение 
произвести в цехе, где началь
ником т. Корнеев, своими си
лами монтаж щатов устройств, 
связанных с новым технологи
ческим процессом. Прежде чем 
приступать к выполнению от
ветственного задания, инже
нерно-технические работника 
цеха тов. Г Ф. Коваленко, 
В. Ф. Двщенко, А. П. Смир
нов разработала подробный 
план проведения этих меро
приятий. Разрешив сложные 
задачи по реконструкции уст
ройств, ом  спроектировала в 
представили точные схемы и 
технические данные, на осно
вания которых в механический 
пех был дан заказ на обору
дование*

Тем временем организован
ная вз эасалуатьцйоааяков 
бригада в составе шастн чело
век, руководимая инженером 
Коваленко, приступила в ра
бою непосредственно на месте. 
У крепчали яаетеае кровштей- 
Ш | м г о а д н ш и  м м у ш  кр еп 

ления, потом тянули техноло
гический трубопровод длиной 
в 36 метров. Устанавливали 
смотровые стекла, вынесенные 
на несколько метров от аппа
рата в другое помещение. Про
кладывала импульсные трубки 
и дренажную линию. Ставили 
вентиля и тройника.

Приблизился день основной 
работы—переустройства щитов. 
Упакованные детали лежали в 
ящиках на месте назначения. 
Перед началом операций т. Ко
валенко подробно рассказал 
членам бригады о том боль
шом значении, которое имеет 
эга работа и наномнил, что 
все надо сделать в очень ежа* 
тый срок.

Не теряя нн минуты, брига
да прастуама к переустрой
ству щатов. Люди работала яа 
совесть. Каждый старался не 
только выполнить, но и пере
выполнить задания, график 
работ с первого да я перевы
полнялся. В этом важной деле 
большую помощь бригаде ока
зал нвк, где начальником т. 
ijf&riH, Ов бея шерзки по*

ставлял необходимое оборудо
вание для монтажа.

Наконец, поставлены послед
ние детали: тройник, вевтвль, 
обратный клапан, диафрагма. 
Бригада одержала большую 
производственную победу. Ра
боты по переустройству щатов 
была выполнены на два дня 
раньше срока, намеченного 
графиком. При ■ олрессовке 
смонтированного оборудования 
не обнаружено ни одного про1 
пуска.

Руководство завода высоко 
оценило проделанную работу; 
В специально» приказе >й 16У 
говорилось: объявить благодар
ное^ н наградить денежной 
премией Козырева Иннокентия 
Андреевича, Смирнова Анато
лия Павловича, Ш ар а на Ве
ниамина Семеновича, Кошеле
ва Федора Пегровача, Гургок- 
esoro A daюлия Ивановича, Ко
ломейцева Аааголая Владими
ровича.

А. АФАНАСЬЕВ,
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ПАРТИЙНАЯ ж и з н ь

Наглядная агитация— важная форма 
массово-политической работы

Большую роль в деже ком
мунистического воспитания 
трудящихся, мобилизации вх 
на выполнение пятого пяти- 
летнего плана, решений пя
той сессия Верховного Совета 
СССР, постановления сентябрь
ского Пленума ЦК КПСС и 
последующих решений партии 
и правительства играет поли
тическая агитация.

Важной формой массово- 
политической работы является 
наглядная агитация. Привле
кательность, доступность са
мым широким массам и дру
гие особенности позволяют ей 
с большой силой воздейство
вать на трудящихся.

Партийная организация на
шего завода в своей повсе
дневной работе ио мобилиза
ции коллектива на выполне
ние стоящях перед ним задач 
широко использует наглядную 
агитацию. Ва территории пред 
приятия на видных местах 
размещено около 500 плака
тов и лозунгов. В моогочас- 
женвых панно, плакатах и 
диаграммах пропагандируются 
достижения социалистической 
промышленности и сельского 
хозяйства, задачи их разви
тия в пятой пятилетке. На
глядно показаны намеченные 
в недавних решениях партии 
и правительства темпы роста 
производства промышленных и 
продовольственных товаров 
шарокого потребления, зада- 
in  дальнейшего развития со
ветской торговли.

Большим успехом у работ
ав вов завода пользуется кра
сочно оформленное «окно по- 
литсатвры», Имеются лозунги, 
призывающие к повышению 
политической бдительности, 
борьбе с ротозеями и болту
нами.

Широко отражается в на
глядной агитации борьба кол
лектива завода за выполнение 
и перевыполнение производст
венного плана, успехи пере
довиков соревнования. На

центральной улице завода 
(аротив механосборочного це- 

;ха) на щите красиво наяиса- 
' ны обязательства коллектива 
предприятия, которые ежеме
сячно обновляются. На дру
гих щитах, расположенных на 
этой же улице, занесены фа
милии лучших производствен
ников и указаны их показате
ли. На территории завода на
ходится немало лозунгов, при
зывающих рабочих добиваться 
новых производственных усов 
хов и внедрять передовые ме
тоды труда.

На центральной улице заво
да находятся витрины много
тиражной газеты основного 
предприятия, городской газе
ты «Звамя коммунизма»,«Ком- 
соиольской правды» и «Прав
ды».

Десятки разнообразных пла
катов и лозуагов имеются в 
каждом цехе. Постоянно зани
мается вопросами улучшения 
наглядной агитации партгруп
па механосборочного цеха 
(иартгруппорг т. Федоров). В 
этом цехе регулярно выходят 
три стенных газеты и сатири
ческая стенгазета «Крокодил», 
в котором бич\ются бракоде
лы, нарушители трудовой и 
производственной дисциплины. 
Здесь имеются три доски по
казателей и доска передови
ков цеха, которые периодиче
ски обновляются.

Хорошо поставленная уст
ная и наглядная агитация, 
дейавенное социалистическое 
сореввование положительно 
сказываются на провзвод ст- 
веаной деятельности цеха. По 
итогам социалистического со
ревнования за декабрь 1953 
года коллектив механосбороч
ного цеха, значительно пере
выполнивший месячную про
грамму, занял первое место 
среди цехов завода.

В любом цехе большая тру
довая победа коллектива уча
стка, бригады ила отдельного 
рабочего находит отражение

в специально выпускаемых 
«молниях» или лозунгах. В 
первых числах января, по
сле подведения итогов 1953 
года, в инструментальном це
хе появилась «молния»: «При
вет лучшам передовикам иро- 
изводства токарю Королеву 
Д. А., выполнившему в 1953 
году 28 месячных норм, сле- 
сарю-анструментальщику Те- 
теркяну Г. А.—две годовых 
нормы, токарю Рорберг й. В.—- 
18 месячаых норм!».

Хорошо популяризируются 
передовики производства в це
хе ремонта машин, где семь 
плакатов рассказывают о луч
ших производственниках: фре
зеровщике Дмитриеве, токаре 
Мяснакове, слесарях Петрове, 
Наумченко и других. Серьез 
ное внимание показу передо
виков соревнования уделяется 
и в чугунолитейном цехе.

При обсуждении на заседа
ниях партийного бюро и пар
тийных собраниях воаросов о 
деятельности отдельных цехов 
и других уделяется значи
тельное внимание постановке 
наглядной агитации. Так, в 
решениях, принятых после 
обсуждения воаросов о работе 
котелызо-сварочного и чугуно
литейного цехов, о бдительно
сти, были приняты пункты об 
улучшении и обновлении на
глядной агитации. Партийное 
бюро добивается выполнения 
этих решений,

Св1час, в связи с подго
товкой к выборам в Верхов
ный Совет СССР, наглядная 
агитация ва заводе обновляет
ся. Оборудован агитпункт из
бирательного участка № 18. 
В цехах и на территории 
предприятия вывешиваются 
лозунги, призывающие кол
лектив завода досгойно встре
тить всеаародяый праздник- 
день выборов в Верховный Со
вет СССР.

А, Б У Ш К О В ,
секретарь парторганизации
ремонтно-механического за 

вода.

В Центральной избирательной 
комиссии по выборам в Верховный 

Совет CGGP
25 января с. г. состоялось 

первое заседание Центральной 
избирательной комиссии по 
выборам в Верховный Совет 
СССР четвертого созыва.

Председатель Центральной 
избирательной коаиссии тоз. 
Шверник Н. М. изложил зада
чи, стоящие иеред Централь
ной избирательной комиссией 
в соответствии с требованиями 
«Положения о выборах в Вер
ховный Совет СССР».

Центральная избирательная 
ко й и сси я , в  соответствия со 
статьей 38 Положения о выбо 
рах, установила формы изби
рательных документов: избира
тельного бюллетеня е,о выбо
рам в Совет Союза (белого цве
та); избирательного бюллетеня 
по выборам в Совет Нацзоааль- 
ностей от союзной республика 
(голубого цвета); избиратель
ного бюллетеня по выборам 
в Совет Национальностей от 
автономной республики, авто
номной области или националь
ного округа (розового цвета); 
форму протокола Окружной 
избирательной комиссии о ре
гистрации кандидатов в депу
таты; формы протоколов голо
сования Участковых и Окруж
ных избирательных комисрвй

и формы удостоверения об из
брании депутата в Совет Союза 
и Совет Национальностей.

Центральная избирательная 
комиссия, в соответствии со 
статьями 38 и 56 Положения 
о выборах, рассмотрела и ус
тановила образцы печатей из
бирательных комиссий, а так
же установила образцы изби
рательных ящиков.

В целях оказания помощи 
в работе Окружных избиратель
ных комиссий, Центральная 
избирательная комиссия при
няла текст письма Окружным 
избирательным комиссиям по 
выборам в Совет Союза и в 
Совет Национальностей. В этом 
письме излагаются основные 
задачи, стоящее перед Окруж
ными избирательными комис
сиями, в соответствии с требо
ваниями «Положения о выбо
рах в Верховный Совет СССР».

На заседании комиссии рас
смотрен вопрос об установле
нии связи Центральной изби
рательной комиссии с Окруж
ными избирательными ко мис
сиями и Окружных избира
тельных комиссий с Участко
выми избирательными комис
сиями и другие воаросы.

Иркутская область. Ученые Иркутского сельскохозяйственного 
института часто выезжают в колхозы.

На снимке: заведующий кафедрой анатомии и физиологии жи
вотных профессор В. Г. Амалицкий беседует с животноводами кол
хоза «По сталинскому пути*.

Прессклише ТАСС,

Улучшить работу вечерней 
партийной школы

В вечернюю партийную 
школу при горкоме КПСС 
зачислены секретари ряда 
партийных организаций и 
товарищи из числа партий
ного актива и руководящих 
административно - хозяйст
венных работников. Каза
лось бы поэтому, что с 
посещаемостью и качеством 
занятий в школе дело дол
жно обстоять неплохо.

Так ли это в действитель
ности? Далеко не так. По
сещаемость занятий едва 
превышает 50 процентов. 
Пропуски занятий и особен
но е дни семинарских заня
тий стали обычным явлени
ем у многих слушателей.

Так, секретаря парторга
низаций управления строи 
тельства т. Чекушнн и 
электромонтажного управ
ления—т. Потенко пропусти
ли »  шест* юнятив на 16,

Слушатель т. Минчен- 
ко пропустил 8 занятий и 
Хорошенко— 10.

Плохо посещают занятия 
коммунисты парторганиза
ции суда и прокуратуры 
тт. Горовенко, Юсупова и 
Дудинов. Положение не 
улучшилось и после того, 
как эгих коммунистов за 
несерьезное отношение к 
учебе обсуждали на пар
тийном собрании. Эго про
исходит, невидимому, пото
му, что секретарь партор
ганизации т. Куницын не 
считает своим долгом доби
ваться выполнения решения 
собрания.

Секретарь, парторганиза
ций завода, где директором 
т. Бочаров! т. Тюрин в ми 
нувшем учебном году чис
лился слушателем вечер 
ней партийной шкоды, но 
не ишышмся, В »тц  году

он снова изъявил желание 
учиться в прежней группе, 
но занятия так же не посе» 
щает. Недооценка повыше
ния идейно-политического 
уровня отрицательно влия
ет на работу т. Тюрина, 
как секретаря партийной 
организации.

Часть слушателей, хотя в 
посещает занятия, но к ним 
не готовится, конспектов 
не пишет. К таким, в пер
вую очередь, относятся тт 
Кирпичников, Нестеров, 
Поаов, Тымчишный и неко
торые другие. С начала 
учебного года никто из 
них не принимал участия в 
проводимых собеседовани
ях по изучаемому материа
лу. В  свое оправдание они 
всегда заявляют одно и то 
же?

—К собеседованию не го
товился, материал не усво
ил, выступлю в следующий 
раз.

Не лучше положение с 
посещаемостью занятий и 
в группе второго года обу
чения. Особенно неакку
ратно ходят на занятия 
коммунисты парторганиза
ции управления строитель
ства. Коммунист т. Артю
хов, нааример, пропустил 
10 занятий, а т, Рома
нов—8.

На десяти занятиях не 
был коммунист из партор
ганизации исполкома горсо
вета т. Федюкович. О г 
случая к случаю посещает 
партийную школу секретарь 
парторганизации цеха конт
рольно-измерительных при
боров основного предприя
тия т. Недобежкина и др.

Об эгих и некоторых 
других недостатках работы 
вечерней партийной школы 
уже писалось в газете 
.Знамя коммунизма". Од
нако отдельные слушатели 
и секретари партийных ор
ганизаций вз его# критика

не сделали для себя соот» 
ветствующих выводов. Как 
ни странно, с этими серьез
ными недостатками в по* 
становке партийного про
свещения смирились пар» 
тайные комитеты строитель» 
ства и основного предпри
ятия.

С имеющимися недостат
ками в работе вечерней 
партийной школы дальше 
мириться нельзя. Необхо
димо, чтобы партийные ко
митеты, партийные бюро и 
секретари парторганизаций 
приняли действенные меры 
к улучшению посещаемости 
и повышению усаеваемостй 
слушателей школы. Надо 
потребовать от всех ком
мунистов неуклонного вы* 
волнения важнейшей устав
ной обязанности—система
тического повышения свое
го идейно-политического 
уровня.

М. АЛЕКСАНДРОВ,
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Организация труда—залог 
успешного выполнения плана

Коллектив строителен райо-1 такого распределения труда
на, где начальником т, Бат
раков, выполняет большие ра
боты по сооруженвю цехов 
основного предприятия. Брак 
гика показывает, что деда ус
пешно идут там, гае хорошо 
организован труд строителей, 
и, наоборот, строительные 
участка, где организация 
труда не в ночете, не выаол- 
няют производственных зада
ний, допускают убытки.

Хорошими производственни
ки показателями закончили 
минувший год строители уча
стка, где начальником т. Жу 
ков. Участок успешно выпол
нил план и имеет сверхалано» 
вые накопления, Этих успе
хов строители добились бла
годаря” хорошей организации 
труда на производстве, дейст 
венному социалистическом} 
соревнованию.

Ригмячно, по графику рабо
тает коллектив с первых дней 
1954 года. Старший прораб 
участка инженер т. Игнашвн 
уделяет много внимания ме
ханизации работ. Все трудоем
кие работы на участке меха
низированы. Сейчас оя разра
ботал проект организации ра
бот по верстачной владке мно
гоэтажных зданий с учетом ис
пользования ва подаче мате
римое башенного краза и ско
роподъемника.

Добросовестно работает ин- 
женер-вормировщвк т. Стасю- 
кевич. Он не допускает работ 
без нарядов-заданий, помогает 
прорабам и десятникам орга
низовать труд в бригадах. 
Слаженно и плодотворно рабо
тает весь коллектив этого 
участка.

Одвако примеров хорошей 
организации труда в коллек
тиве т. Батракова не так у в 
иного. Особенно неблагопо
лучно в этом отношении об
стоит дело на участке, где 
начальником т. Бельченко, 
Здесь наблюдается неправиль
ное распределение труда в 
бригадах. Так, бригадир тов. 
Барановский жввщин-маяяров 
заставляет строить наружные 
леса, а мужчинам поручает 
побелку зданий. В результате

женщины не выаолаяют норм 
и мало зарабатывают, а муж
чины за их счет перевыпол
няют нормы и имеют высокие 
заработки.

Плохо организован труд и в 
бригаде штукатуров, где Г>рн- 
гадаром т. Баринов, Малая 
иехааязацвя заесь не в по
чете. При наличии растворо- 
аасосов штукатурка произво
дится вручную, не исполь
зуются и краскопульты. Пибел- 
Sd, на сей день ведется вруч
ную рогожными кистями. Тов. 
Бельченко в руководстве уча
стком допускает серьезны  ̂
ошибки. Он плохо знает дю 
хей своего участка, не при
слушивается к массам и не 
учится у них. Неконкретно 
занимаются производством в 
другие работники участ
ка. Инженер-нормировщик тов, 
С т у п и н на производ
стве почти ие бывает. Он по 
существу превратился в на- 
рядчика.

Хорошая инициатива рабо
чих здесь очень часто не за
мечается и не находит под
держки. На одной из строи
тельных площадок зтого уча 
отва был такой случай. Авто
машины с метлахской плит
кой разгружали на улице, за
тем вручную переносили ее в 
цех и на верхние згажи. Ра
ботница Ковалева предложила 
подавать машину с метлах
ской плиткой прямо в цех к 
подъемнику, сгружать ее в 
ящики и подъемником транс
портировать их наверх. Пред 
ложензе работницы руководи
тели производства пропустили 
мимо ушей. Метлахская плит
ка поарежнему выгружается у 
цеха,затем складывается в це
хе, после чего вновь вручную 
подается на верхние этажи.

Плохая организация труда 
на участке привела в невы
полнению плана, к убыткам и 
перерасходу фондов заработной 
платы.

Не блещет организация ра
бот н на участках, где на
чальниками тт. Нккин и 
Ярыгия. На участке т. Щаки- 
на, например, в течение 3-х

(месяцев бетон подавался на 
$!есто укладки тачками, а 
смонтированный для этой це
ли транспортер простаивал. 
Пренебрежение механизмами 
правело к удлинению сроков 
окончания работ на объекте.

На участке т. Ярыгина ка 
менщаки плохо обеспечены 
инструментом. Нехватает ин
струмента для расшивки швов. 
Поэтому здесь нередко можно 
наблюдать, когда расшивка 
швов делается уже после то
го, как раствор схватится. 
На расчистку схватившегося 
раствора затрачивается допол
нительная рабочая сила. На 
этом участке имели место слу
чаи, когда рабочие просижи
вали в конторе часами в ожи
дании десятника, не зная, 
чем запяться.

В районе до сих пор не 
«*жито положение, когда от- 
хельные бригады приступают 
к работе, не имея наряда-зада- 
«ия, а это получается потому, 
что многие десятники и про
рабы не составляют графиков 
а аланов организации работ 
и сами не знают, чем занять 
рабочих завтра.

Отделом труда и зарплаты 
управления” строительства 
разработаны и разосланы па
мятки для десятников, прора
бов и нормировщиков по воп
росам организации труда, но, 
к сожалению, многие работ
ники участков не изучают 
этой памятки и не пользуются 
ею в повседневной работе.

Задачи, стоящие перед кол
лективом строителей нашего 
района, требуют коренного 
улучшения организации труда 
на производстве. Этим вплот
ную должны заняться инже
нерно-технические работники 
участков—командиры произ
водства. В улучшении органи
зации труда большую помошь 
десятникам, прорабам, норми
ровщикам могут оказать строи
тели. Надо только чутко при
слушиваться к их гоюсу, 
учитывать их критические 
замечания.

А. Л И Т ВИ Н Ц ЕВ ,
нач. отделения труда и зар
платы 3 го стройрайона.

Эксплуатационники обсуждают 
проект коллективного договора
На основном предприятии 

началась массовая проверка 
коллективного договора за 
прошлый год. Одновременно 
идет широкое обсуждение про
екта нового договора.

Проверка старого и приня
тие нового код договора—важ
ная хозяйственно - политиче
ская кампания. В это время 
администрация предприятия, 
с одной стороны, и коллектив 
рабочих, инженерно-техниче
ских работников и служащих, 
с другой, принимают на себя 
авусторонние обязательства, 
которые охватывают различ
ные стороны производственной 
жизни предприятия, насущные 
вопросы труда и быта рабо
чих и служащих, становятся 
основой работы профсоюзных 
организаций.

Проведена проверка колдо- 
говора и обсуждение проекта 
на заводе, где директором т. 
Морозов. Здесь были проведе
ны по этому вопросу специ
альные собрания рабочих, ин
женеров, техников и служа
щих по цехам. Состоялось в 
общее собрание коллектива.

Как выяснилось ври про
верке, ряд пунктов колдогово- 
ра на прошлый год выполнен 
не был. Не выполнен ос
новной иункт о пуске цехов 
в эксплуатацию. Нарушались 
обязательства администрации 
и коллектива завода о трудовой 
дисциплине, охране труда и 
технике безопасности. В дей
ствующих цехах не работают 
санузлы, отсутствует питьевая 
вода, в цехах наблюдается 
сильная запыленность. Об 
этом говорили на собраниях 
многие рабочие.

Внимательно подошел кол
лектив эксплуатационников к 
обсуждению проекта нового 
договора. Рабочие, инженеры, 
техники и служащие выска
зали много ценных предло-

Например, начальник цеха 
т. Гнесин, выступая от имени 
коллектива, предложил вклю
чить в новый колдоговор пунк
ты об обязательстве админи
страции обеспечить все яеха 
газированной водой, органи
зовать стирку спецодежды, ра
диофицировать цехи, органи
зовать круглосуточную рабо
ту буфета,

Токарь т. Канов, работаю
щий в цехе № 2 завоза, го-, 
ворил о необходимости посе
ления молодых рабочих в од
но общежитие, об улучшении 
доставки рабочих в ночное 
время из поселка имени Куй
бышева и других на предпри
ятие. В заключение т. Еанов 
просил включить в колдоговор 
обязательство коллектива— 
озеленить цех.

Начальник цеха т. Ситни
ков высказал требование ра* 
бочих об улучшении работы 
душевых комнат, санузлов. С 
этой целью в проект договора 
был внесен пункт, обязываю
щий администрацию завода 
отрегулировать вопрос с отоп
лением бытовых помещений в 
любое время года.

Тщательная проверка дого 
вора, широкое и своевремея 
ное обсуждение проекта ново 
го колдоговора будет способ 
ствовать решению главной за 
дачи—пуску и освоению заво 
да.

Н, П А ВЛ О В.

По следам неопубликованных писем

В редакцию газеты «Заамя 
коммунизма» поступило пись
мо от тт. Зенкова, Угкина, 
Крылова, Федорова и Глуздова. 
В нем она сообщали о плохом 
качестве хлеба, о том, что в 
нем попадаются посторонние 
предметы.

Письмо рабочих было об
суждено на бюро горкома 
КПСС. За допущение выпуска 
недоброкачественного хлеба 
директору хлебозавода т. Шуль
гину бюро горкома КПСС 
объявило выговор.
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Свердловская область, Новые дома в г. Первоураль-
ске.
Фото А. Грахова. Прессклише ТАСС.

Пионерский сбор, посвященный 30-й г о д о в щ и н е  
со дня смерти В. И. Ленина

К пионерскому сбору, по
священному ЗО-Й годовщине 
со дня смерти В. Н, Ленина, 
пионеры школы № 1 готови
лись с большим интересом. 
Они готовили пионерский кос
тер, разбивали стихи и пес
ни о В. И. Ленине.

В это время в нашем горо
де был в к<1ман1ировке И5ве- 
стный сибирский писатель 
Г. Ф. Кунгуров. Ребята реши
ли пригласить его на пионер
ский сбор. Весть о том, что 
на сборе будет писатель, быст
ро облетела всех пионеров.

При открытии сбора учени
ки второго пионерского отря
да зажгли пионерский костер.

Партийная организация 
управления энергосистемы 
в школе № 13 оборудовала 
агитпункт, обеспечив его 
мебелью, коврами. В нем 
установлено дежурство чле
нов участковой избиратель
ной комиссии.

Вечерами в агитпункт за
ходят избиратели почитать 
свежне газеты, журналы.

В минувшее воскресенье в 
нашем городе были проведены 
юношеские соревнования по 
лыжам трех возрастных групп. 
В соревнованиях приняли уча
стие к о л л е к т и в ы  школ 
№Ns 1,2, 5 и 10, а также
ЮНОШИ ПАМААТТАППАгл .........

Собравшиеся спели любимую 
песню Ильича «Замучен тя
желой неволей».

Писателя Гавриила Филип
повича Кунгурова ребята 
встретили бурными аплодис
ментами. И когда он начал 
говорить, все, затаив дыхание, 
слушали. Он сказал пионерам, 
что в 1935 году он видел 
Н. It. Крупскую. Надежда 
Константиновна много расска
зывала ему о Ленине. Ев рас- 
скал он передал ребятам.

Пионеры задали много воп
росов писателю. На прощанье 
Г. Ф. Кунгуров подарил пио
нерской дружине свою кангу 
«Письмо Ленину».

В ближайшие дни здесь для 
избирателей намечается про
читать лекции на темы: 
«Положение о выборах в 
Верховный Совет СССР» и 
«О международном положе 
нии». К чтению лекций прив
лекаются руководящие ра 
ботники управления энерго 
системы и лектора горкома 
КПСС.

№ 10), второе-С, Смолеева 
(школа № 2).

На такой же дистанции сре
ди мальчиков младшей груп
пы первое место заняли 
В. Анисимов, В. Дозоров 
(школа № 2),

/1—-г» па 2-кило-

В Берлине открылось совеща
ние министров иностранных дел 
Советского Союза, СШ А, Велико
британии и Франции. Все миро
любивые народы с напряженным 
вниманием следят за сообщения
ми из Берлина. И зго понятно. 
Миллионы людей ждут ответа на 
вопрос о том, будет ли Берлин 
ское совещание содействовать 
укреплению мира, уменьшению 
напряженности на международной 
арене, подлинному обеспечению 
безопасности в Еарэпе.

** *
На совещании министров ино

странных дел четырех держав, от
крывшемся в Берлине, глава со 
ветской делегации В. М. Молотов 
выступил с конкретными предло 
жениями, направленными на ук 
репление мира, на уменьшение 
напряженности в международных 
отношениях, на действительное 
обеспечение безопасности в Ев  
ропе. В. М  Молотов внес следую
щее предложение относительно 
повестки дня Берлинского сове
щания: „1. О мероприятиях по 
уменьшению наприженности в 
международных отношениях и о 
созыве совещания министров ино
странных дел Франции, Англии, 
СШ А, Советского Союза и Китай
ской Народной Республики. 2. Гер 
манский вопрос и задачи обеспе
чения европейской безопасности. 
3. Об австрийском государствен
ном договоре".

Внося эту повестку дня, совет
ская делегация руководствовалась 
заботой о том, чтобы на совеща
нии были поставлены такие вон 
росы, рассмотрение которых со
действовало бы укреплению мира 
и дальнейшей разрядке в между
народных отношениях.

Нет сомнения в том, что уже 
минувший год принес определен 
ные результаты в деле ослабле
ния международной напряженно 
о й . Нельзя недооценивать значе 
ния заключения перемирия в Ко
рее, которое было достигнуто 
прежде всего благодаря инициа
тиве Китайской Народной Респуб
лики и Корейской Народно Де 
мократической Республики. Поло
жительные результаты прекраще
ния военных действий и заключе
ния перемирия в Корее не замед
лили сказаться и в Азии, и в Е в 
ропе, и в Америке.

Задачу дальнейшего ослабления 
напряженности во всей междуна
родной обстановке можно разре 
щи1Ь лишь в результате объеди 
нения усилий всех великих дер
жав с усилиями других госу
дарств. Поэтому все более широ
кие круги мировой общественно
сти отдают себе отчет в том, что 
давно назрел созыв совещания 
министров иностранных дел пяти 
держав с участие»! Китайской Н а 
родной Республики. Обсуждение
ЫЯ ТИКОМ Г П К П И Я И И И  гг г. .*<»•**.*»

ресовзны в том, чтобы положить, 
по крайней мере, начало плодот
ворному обсуждению этих важней
ших международных проблем. На 
стоящее совещание в Берлине 
могло бы, в свою очередь, сде
лать тот или иной конкретный 
шаг вперед для того, чтобы со
действовать прекращению гонки 
вооружений".

Эти слова В. М. Молотова не 
могут не найти горячего отклика 
в сердцах миллионов людей доб 
рой воли, которые страстно ж е
лают добился прочного мира и 
безопасности и которые все от
четливее понимают, сколь недо
пустимо дальнейшее откладыва
ние вопросов, связанных с уре
гулированием отношений между 
великими державами. Ведь без 
такого урегулирования нельзя 
обеспечить разрешение многих 
международных проблем и успеш 
но содействовать дальнейшему 
ослаблению напряженности на 
международной арене. При этом 
особое значение имеет урегули
рование вопросов, относящихся к 
Китайской Народной Республике, 
включая восстановление ее закон
ных прав в Организации Объеди
ненных Наций.

Весьма характерно, что в пос
леднее время наиболее дально
видные политики Западной Евро
пы, Азии, Америки все чаще вы 
сказывают мысль о том, что с 
Китайской Народной Республикой 
нельзя не считаться при разре
шении важнейших международ
ных проблем. В эгом смысле по 
казательно, что премьер министр 
Индии Неру, выступая 23 января 
на ежегодном съезде партии Ин 
дийский национальный конгресс, 
выразил надежду, что Берлинское 
совещание приведет к ослаблению 
международного напряжения. Не
ру o c o 6 j  подчеркнул, что „появ
ление нового Китая является ог
ромным фактором в международ
ном положении. Не признавать 
Китай—значит закрывать глаза 
на действительность".

Мнение о том, что Китайскую 
Народную Ресаублику необходи
мо привлечь к переговорам о раз
решении спорных международных 
проблем, находит все больше при
верженцев в широких кругах Ан 
глин и Франции. .Запад не мо
жет ничего потеря гь,—пишет ан
глийская газета „Ианинг стан- 
дард",— выражая свое согласие на 
встречу с Китаем. Впрочем, За 
пад раньше или позже все равно 
должен будет дать свое согласие 
на это.. Достижение соглашения 
в Берлине, за которым последует 
урегулирование на Дальнем Во
стоке,—-вот та перспектива, кото 
рая должна была бы вдохновлять 
Идена и других государственных 
деятелей*.

К такому же выводу приходит 
французская газета „Монд*. „Чго

иностранных дел пяти великих 
держав с участием Китайской На
родной Республики. Такое мнение 
высказывает, в частности, шеей- 
ll <рская газета „Нейе Цюрхер цей- 
тунг“ в комментариях, посвящен
ных заявлению В. М Молотова, 
переданному им представителям 
печати по прибытии в Берлин. 
Эга газета подчеркивает, что за
падные министры иностранных 
дел „не могут отказаться" от дис
куссии по поводу привлечения 
Китайской Народной Республики 
к переговорам об ослаблении 
международной напряженности.

Предложение Советского Сою
за о мероприятиях по уменьше
нию напряженности в междуна
родных отношениях и о созыве 
совещания министров пяти дер
жав прашлось явно не по вкусу 
врагам мира. Некоторые органы 
заяадчой прессы, явно ин< яири- 
рованные реакционными кругами, 
пытаются заранее создать впечат
ление, б/дто советские предло
жения „нереальны*. Выступая на 
словах за разрядку международ
ного напряжения, эти газеты на 
деле прилагают все усилия к то
му, чтобы попытаться омрачить 
политическую атмосферу на Бер
линском совещании. Западногер
манская газета „Таг*, ссылаясь 
на „американских чиновников", 
уверяет, что советское предложе
ние о созыве совещания мини
стров иностранных дел пяти ве
ликих держав с участием Китая 
.натолкнется у западных минист
ров на решительное сопротивле
ние*. Как сообщает другая за
падногерманская газета, „Кельни- 
ше рундшау*, американский дип
ломат Мзкконей заявил, что „ве
сти переговоры с Китаем невоз
можно* и что Америка .будет 
непоколебимо продолжать под
держку китайского национали
стического правительства на Тай
ване*.

Подобные заявления говорят о 
том, что реакционные круги в 
С Ш А  и в Западной Европе не 
оставляют своих попыток встав
лять палки в колеса тому широ
кому движению за разрядку на
пряженности на международной 
арене, которое все шире развер
тывается во всех странах земно
го шара. Представителей этих 
кругов никак нельзя назвать доб
рожелателями Берлинского СО' 
вещания.

Чго касается Советского прави
тельства, то оно, как подчеркнул 
В. М. Молотов, .не может при
нять точку зрения тех, кто зара
нее готов согласиться с . безре
зультатностью Берлинского сове
щания*. Нет никаких сомнений, 
что в той мере, в какой Берлин
ское совещание будет отвечать 
основной своей задаче—содей
ствовать укреплению мира, умень-

'а*

На агитпункте

Лыжные соревнования 
учащихся


